
ACTA DE LA REUNIÓN NÚMERO 1 (UNO) DEL SEMESTRE 2024-1, DE LA
COMISIÓN ACADÉMICA DE LOS PROGRAMAS DE POSGRADO DE,
MAESTRÍA EN CIENCIAS Y TECNOLOGÍA DE ALIMENTOS Y DE
DOCTORADO EN CIENCIAS DE ALIMENTOS, DEL DEPARTAMENTO DE
INVESTIGACIÓN Y POSGRADO EN ALIMENTOS (DIPA) DE LA UNIVERSIDAD
DE SONORA.

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 9:00 horas del viernes 19 de enero del 2024,
en el aula 202 del edificio 5P "Dr. Manuel Sánchez Lucero", dio inicio la reunión número
uno de la Comisión Académica de los Programas de Posgrado (CAP) del DIPA con el
siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Verificación del quorum.
2. Revisión y, en su caso, aprobación del Acta CAP 08/2023-2.
3. Solicitud de cambio de director de tesis del Dr. Rey David lturralde.
4. Solicitud de prórroga y situación de la estudiante Gabrie1aEvange1inaBustamante

Palomares.
5. Situación del estudiante George Adrián Triay Chacón.
6. Solicitud de reasignación de tutor del estudiante Martín Octavio Pérez Aragón.
7. Asuntos generales.

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1. Verificación del quorum.
Presentes: Dra. Maribel Plascencia Jatomea (Coordinadora del Programa de Posgrado), Dr.
Armando Burgos Hernández, Dra. Guadalupe Miroslava Suárez Jiménez, Dr. José Luis
Cárdenas López y Dr. Enrique Márquez Ríos, por 10cual existe quorum.

2. Revisión y, en su caso, aprobación del acta CAP 08/2023-2.
Sigue pendiente la revisión y aprobación del acta CAP 08/2023-2. j,

3. Solicitud de cambio de director de tesis del Dr. Rey David Iturralde. '
La Dra. Plascencia informó a esta Comisión que el Dr. Rey David Iturralde solicitó el io
de la conformación de los comités de tesis de los estudiantes José Benito Morales Pablos y
Alberto Calderón Lara, de tal forma que ahora él pase de ser Co-director a Director de Tesis
de ambos estudiantes. La Dra. Plascencia comentó que, considerando que el Dr. Rey David
Iturralde ya concluyó la dirección de una tesis de licenciatura, cumple con los requisitos para
dirigir tesis de maestría. Puesto que previamente esta Comisión había acordado que, una vez



que el Dr. Iturralde cumpliera con este requisito, podría él solicitar el cambio de Director de
Tesis para estos 2 estudiantes, esta Comisión aprobó ambas solicitudes.

4. Solicitud de prórroga y situación de la estudiante Gabriela Evangelina
Bustamante Palomares.

La estudiante Gabriela Evangelina Bustamante Palomares solicitó a la Coordinación del
Posgrado una prórroga para entregar la solicitud de registro de nuevo tema de tesis de
maestría. Después de analizar la normatividad vigente aplicable, esta Comisión acordó
otorgar una extensión del tiempo para entregar su solicitud de registro de tesis para el martes
23 de enero del presente año.

Por otra parte, tomando como base el Formato de Evaluación del Desempeño del Becario
correspondiente al semestre 2023-2, que la Dra. Rosario Maribel Robles Sánchez (anterior
directora de Tesis de la estudiante), entregó a la Coordinación del Posgrado para ser turnado
al CONAHCYT, esta Comisión acordó recomendar a la Coordinación del Posgrado, que
solicite la suspensión temporal de la beca de la estudiante Bustamante Palomares.

5. Situación del estudiante George Adrián Triay Chacón.
La Coordinación informó a esta Comisión que el estudiante Triay Chacón no se ha
reintegrado al Programa de Posgrado ni ha presentado evidencias para justificar su ausencia
del mismo; asimismo, tomando como base el Formato de Evaluación del Desempeño del
Becario correspondiente al semestre 2023-2 entregado por el director de tesis, esta Comisión
acordó recomendar a la Coordinación del Posgrado que solicite al CONAHC~I.;t
suspensión temporal de su beca. U

6. Solicitud de reasignación de tutor del estudiante Martín Octavio Pérez Aragon.
El estudiante Martín Octavio Pérez Aragón solicitó a la Coordinación del Posgrado, la
reasignación de tutor puesto que el Dr. Francisco Javier Cinco Moroyoqui, quien fue
nombrado como su tutor al ingresar al programa de maestría, se encuentra actualmente
jubilado. Esta Comisión acordó aprobar la solicitud del estudiante Pérez Aragón y la
asignación de un(a) nuevo(a) tutor(a).

7. Asuntos Generales.
La Coordinación informó a esta Comisión que recibió por parte del Dr. Ramón Dórame, un
oficio mediante el cual externa su inconformidad con el desempeño académico que él ha
observado en la estudiante María Denisse Duarte y mediante el cual también informa a la
Coordinación del Posgrado que, de continuar este desempeño a su parecer deficiente,
solicitará la suspensión de su beca de CONAHCYT.



Después de analizar el documento, esta Comisión acordó recomendar a la Coordinación
responder por escrito al Dr. Dórame comentándole que no es facultad de los Directores de
tesis, Co-directores de tesis o Tutores, solicitar la suspensión de una beca, sino solo
recomendar este tipo de acciones.

No habiendo más asuntos por tratar, se dio por terminada la reunión a las 11:08 horas.
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